

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 07. November 2012

Fußweg Hohenloheplatz

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat Nordost darüber zu informieren, wann mit der Herstellung der Fußwegeverbindung vom Hohenloheplatz zur Schumannstraße zu rechnen ist und ob es derzeit rechtliche Hinderungsgründe wie beispielsweise laufende Pachtverträge gibt (s. Beschlüsse Nr. 0013 und 0014 vom 02.02.2011 – Anlage).

Begründung:

Der Ortsbeirat Nordost hat bereits in der Vergangenheit die Herstellung des Fußweges wiederholt begrüßt und hat daher ein Interesse daran, über den voraussichtlichen zeitlichen Rahmen informiert zu werden.

Beschluss Nr. 0108

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher